



01

Sostienen encuentro para delinear rumbo de Centro Crece.

02

Otorgan certificados a primera generación de Centro Crece.

03

Reabre Club La Palapa FNSI sus puertas con mejores instalaciones.

04

Arranca Joyson Safety Systems nuevo torneo de Fútbol 7 en Cosmoplus.

05

Liga de Fútbol FNSI Poniente celebra final en John Deere.

01. Sostienen encuentro para delinear rumbo de Centro Crece

Con el propósito de establecer los lineamientos a seguir del proyecto Centro Crece (Crecimiento y Capacitación para el Empleo) se llevó a cabo la primera sesión del Consejo Coordinador Operativo en Culiacán, Sinaloa.

La reunión contó con la participación del Secretario General de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes, Jesús González Cárdenas, junto a la Diputada Federal Tatiana Clouthier e Hilde María Salgado Pauwells, Subsecretaria de Fomento Económico de la Secretaría de Economía de Sinaloa y el Lic. Pablo Rodrigo Gastélum Ancaux en representación del Instituto para la Capacitación de Sinaloa (ICATSIN). El Consejo Coordinador Operativo que encabeza Rosy Mojarjín, cuenta con la participación de autoridades federales, estatal, academia, iniciativa privada y sindicatos, que tienen el objetivo de potenciar y sacar mayor beneficio a proyectos como Jóvenes Construyendo el Futuro del Gobierno Federal.

"El proyecto Centro Crece tiene un objetivo y es que las personas que estén sin trabajo se capaciten, y que de alguna manera puedan tener una mejor currícula para trabajar en alguna empresa", expresó el Secretario General de la FNSI, Jesús González Cárdenas.

"Tratamos de ser un enlace que permita a Jóvenes Construyendo el Futuro crecer de manera potencial", abundó el dirigente sindical.

Uno de los acuerdos emitidos tras la primera reunión de trabajo es establecer lineamientos claros para definir el objetivo del Centro Crece para impulsar programas establecidos por ICATSIN y la Subsecretaría de Fomento Económico de Sinaloa, con la tarea de provocar un mayor interés de sectores sociales para capacitarse y acercarse al mercado laboral formal sinaloense.



02. Otorgan certificados a primera generación de Centro Crece

En su visita al estado de Sinaloa para estar presente en la primera sesión del Consejo Coordinador Operativo del Centro Crece, el Secretario General de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI), Jesús González Cárdenas, encabezó la entrega de certificados a la primera generación de personal capacitado por el proyecto Centro Crece Sinaloa.

El dirigente sindical estuvo acompañado Rupertino García Reyes y Felipe Vázquez Tamez, miembros del Comité Ejecutivo Nacional de la FNSI.

Un total de 16 trabajadores recibieron la constancia que los acredita en el estándar de competencia ECO217 "Impartición de Cursos de Capital Humano" lo que les permitirá colaborar con el Centro Crece en la implementación de cursos y talleres de capacitación para complementar la oferta a diferentes sectores de la comunidad sinaloense.

"El objetivo es hacer simple y sencillamente que las personas que están ahora sin trabajo se capaciten y tengan de alguna manera, una mejor currícula para trabajar en cualquier empresa.

"Esto es un arranque, un kickoff, arrancar un proyecto que tendrá que irse replicando y estará cada vez más potencializado para que de alguna manera se capaciten 15 personas, y que a su vez capaciten otras 10 personas cada una, y luego cien, y luego miles y que podamos de alguna manera lograr que la mayor parte de los compañeros que están sin trabajo y sin estudio puedan capacitarse y ser objeto que puedan ser llamados por las fuentes de trabajo".

Previo a la entrega de certificados, el contingente de la FNSI se reunió con la diputada federal Tatiana Clouthier y autoridades estatales de Sinaloa para refrendar su compromiso por obtener una mejor capacitación para la fuerza laboral de Sinaloa.



03. Reabre Club La Palapa FNSI sus puertas con mejores instalaciones

Como parte del compromiso que la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) mantiene de manera permanente con sus más de 250 mil agremiados, se llevó a cabo la reinauguración del exclusivo Club La Palapa tras efectuarse labores de acondicionamiento en todas sus áreas, para provecho y beneficio de los trabajadores.

En una breve, pero emotiva ceremonia, el Secretario General del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Jesús González Cárdenas, y el Secretario del Trabajo y Previsión Social, Felipe Vázquez Tamez, realizaron el tradicional corte de listón, reabriendo oficialmente las puertas de uno de los lugares con el mejor concepto ejecutivo de la ciudad, donde las reuniones de amistad y de trabajo tienen mayor formalidad, recreación y buen gusto. En el acto, se contó con la presencia de integrantes del CEN, Asesores Sindicales y empleados del Club que administra la Lic. Blanca Elva Casso Camargo, quien gracias a su experiencia y dinamismo, encabezó las tareas de remozamiento, las cuales dieron mayor confort y decoración a las áreas de asadores, billares, salas privadas y el zaguán.

"Adecuamos las instalaciones para que quedaran completamente acondicionadas, con el fin de dar un mejor servicio a las empresas adheridas a la FNSI", mencionó Casso Camargo en entrevista. "Estamos remodelando y pintando para ahora que vienen las posadas navideñas y las fiestas de fin de año, los afiliados puedan venir y disfrutar de las instalaciones".

Tras el evento protocolario, autoridades de la FNSI, personal administrativo e invitados atestiguaron los cambios que se han realizado en el lugar con una tardeada mexicana, en donde destacó la unión y el compañerismo de los asistentes, disfrutando de música para bailar, concurso de karaoke, show de comedia, entre otros. En la nueva fisonomía del Club La Palapa FNSI se puede observar la renovación de materiales, junto con un rediseño en interiores y fachada del área de asadores, pintura en todos sus techos y paredes, así como la adquisición de mobiliario que reemplaza sillas y mesas en condiciones no aptas para garantizar el mejor servicio a los agremiados.

"Este lugar está especialmente hecho para los trabajadores", agregó Blanca Casso. "La FNSI quiere que se sientan consentidos, que se sientan atendidos. No tienen que buscar la calidad en otro lado. Aquí tenemos el mejor servicio, con un lugar para que se sientan como en casa, con un lugar adecuado seguro y que cumple con sus necesidades. Estamos a sus órdenes", concluyó.



04. Arranca Joyson Safety Systems nuevo torneo de Futbol 7 en Cosmoplus

La algarabía y regocijo por formar parte de una nueva temporada de Futbol 7 invadieron a los trabajadores de la empresa Joyson Safety Systems Planta Stiva, al celebrar su jornada inaugural de un nuevo torneo interior el pasado viernes 13 de septiembre en las renovadas canchas del Deportivo Cosmoplus.

Más 150 agremiados se dieron cita en la cancha principal del complejo para participar en el evento protocolario de inauguración, encabezado por autoridades del sindicato de la compañía, el cual está adherido a la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI). Previo a la tradicional patada inicial, la Coordinación de Deportes de la FNSI que dirige Juan Manuel Niño Escareño, dialogó con los capitanes de los equipos para disipar cualquier duda en torno a los lineamientos deportivos que rigen los torneos sindicales que organiza la Federación.

Veinte equipos distribuidos en dos grupos se registraron para esta nueva edición con un calendario de juegos a celebrarse semanalmente entre jueves y sábado en diferentes horarios.

A escasos metros de su centro de trabajo, los agremiados de Joyson Safety Systems tendrán la oportunidad de participar en una gran convivencia deportiva que culmina a finales del año, lo que ayudará a reforzar los vínculos de amistad, recreación, espíritu de competencia y trabajo en equipo, valores fundamentales para alcanzar los objetivos trazados en la vida laboral y personal de cada trabajador.



05. Liga de Futbol FNSI Poniente celebra final en John Deere

El Torneo Clausura de la Liga de Futbol de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) Sector Poniente llegó a su fin el pasado fin de semana con la celebración de su juego de campeonato en las instalaciones deportivas de la empresa John Deere, situadas en el municipio de Santa Catarina.

El deporte y la recreación que orgullosamente empuja la FNSI para que sus agremiados fortalezcan sus valores de unión, trabajo en equipo, lealtad y compañerismo a través de la convivencia, estuvieron de plácemes con el protagonismo de dos escuadras que pertenecen a una misma empresa; nos referimos a Barcelona Coca-Cola y Real Coca-Cola, en un duelo de pronóstico reservado.

Las acciones del encuentro estuvieron pactadas a las 17:00 horas del sábado 14 de septiembre, con la presencia de autoridades del Sindicato de John Deere que encabeza José Alejandro Reyna Loredo, integrantes de la Coordinación de Deportes de la FNSI e invitados que se dieron cita para apoyar a sus equipos favoritos. Con una explosiva ofensiva, Barcelona Coca-Cola terminó por imponerse sin dejar duda sobre su excelente desempeño en la cancha, al vencer 4-0 a su "hermano menor" para proclamarse campeón del Clausura 2019 y dejar sin aliento a los asistentes, quienes vivieron la final con la narración en vivo del célebre comentarista deportivo Antonio Nelli.

Al término del encuentro, el comité organizador del torneo entregó los trofeos de campeón y subcampeón a los protagonistas de la tarde, así como galardones a lo mejor de la temporada, donde sobresalieron Omar Valerio de John Deere y Aldahir Leal de Real Deere como los máximos romperredes con nueve goles; Atlético John Deere como el superlíder del torneo regular y Real Coca-Cola como el conjunto con menos goles recibidos.

Sin importar el resultado, los integrantes de ambas escuadras se hermanaron al final en un saludo afectuoso y en una foto que refleja los invaluables valores de la amistad que los torneos deportivos de la FNSI provocan entre sus agremiados que participan de manera activa a lo largo del año.



Síguenos en la página oficial de la FNSI:
FNSI México